

PRESSEMITTEILUNG

14. August 2024

CORIUS Gruppe gewinnt neue Standorte in Nordbayern für ihr Netzwerk

Integration des MVZ Dermatologie Nürnberg und MVZ Dermatologie Bad Windsheim zum 1. Juli

München/Nürnberg/Bad Windsheim. Die CORIUS Gruppe freut sich, die Integration der Überörtlichen Berufsausübungsgemeinschaft (ÜBAG), bestehend aus dem MVZ Dermatologie Nürnberg und dem MVZ Dermatologie Bad Windsheim, bekanntzugeben. Die ehemals als „Dr. Kramer und Kollegen Dermatologie • Laser • Aesthetik“ bekannte Praxis verstärkt seit dem 1. Juli 2024 das Gesundheitsangebot der CORIUS Gruppe in Nordbayern und bietet den Patient:innen an zwei Standorten ein breites dermatologisches Leistungsspektrum.

Frau Dr. med. Kirsten Kramer übernahm ihre erste dermatologische Praxis 1997 und baute sie kontinuierlich aus. Unter ihrer Leitung entwickelte sich die Praxis im Laufe der Jahre zu einer der führenden dermatologischen Einrichtungen in Nürnberg und der Region. 2021 eröffnete Dr. Kramer schließlich einen zweiten Standort in Bad Windsheim.

Das MVZ Dermatologie Nürnberg und das MVZ Dermatologie Bad Windsheim bieten den Patient:innen ein umfassendes Spektrum an medizinisch-dermatologischen und ästhetisch-dermatologischen Leistungen. Zu den Behandlungsschwerpunkten gehören unter anderem die Diagnose und Therapie von Hautkrebs, Lasertherapie sowie Filler- und Botulinumtoxinbehandlungen. Insgesamt beschäftigt die Praxis 27 Mitarbeitende, darunter neben Frau Dr. Kramer zwei weitere angestellte Fachärzt:innen sowie zwei Weiterbildungsassistent:innen.

Dr. Kirsten Kramer: „Mit CORIUS als starkem Partner an unserer Seite sind wir davon überzeugt, den drohenden Widrigkeiten in unserem Gesundheitssystem die Stirn bieten zu können und unseren Patient:innen weiterhin die gewohnt hohe Qualität im medizinischen und ästhetischen Bereich der Dermatologie bieten zu können.“



Bildunterschrift 1: Der Empfangsbereich im MVZ Dermatologie Nürnberg. Bildquelle: AP-Promotions.



Bildunterschrift 2: Der Blick in das Wartezimmer im MVZ Dermatologie Bad Windsheim. Bildquelle: AP-Promotions.



Bildunterschrift 3: Neues Logo der Praxis (Nürnberg).



Bildunterschrift 4: Neues Logo der Praxis (Bad Windsheim).

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karriereöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Weitere Informationen über das MVZ Dermatologie Nürnberg und das MVZ Dermatologie Bad Windsheim unter www.kramer-dermatologie.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.